

家庭数

令和6年4月22日(火)



学校だより 第3号

校長 山下 恵子

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

高槻っ子スローガン



- ・あいさつで心通わす
- ・全力を出し切ってがんばる
- ・お互いを支える思いやりをもつ
- ・自分の友だちの命を守る



子ども

子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。信頼のおける学校をめざして。

心にいっぱい栄養を一子ども読書の日

4月23日は、全国子ども読書の日です。全国の子子ども達が、積極的に本に親しんだり、読書活動に意欲的に取り組んだりするために、2001年、この日が「子ども読書の日」として位置付けられました。

本校では、4月16日(火)と、4月23日(火)の2日にかけて、「ほたるの会」の皆さんが、子どもたちへ読み聞かせをしてくださいました。

今年度は、掃除時間が終わった後5時間目が始まる前の10分を、読書時間として位置付けています。始業式から2週間が過ぎましたが、子どもたちは静かに読書時間を過ごし、落ち着いた態度で5時間目の授業を行っています。

本を読むことで、自分が知らなかったことを知る喜び、不思議な世界を想像したり、登場人物と自分を重ねて楽しくなったりワクワクしたり、自分の知識を豊富にして、心にたくさんの栄養をつけることができます。いつでも手に取れるところに本をおいて、好きな本、好きなジャンルを見つけて、心にたくさんの栄養と知識をつけてほしいと思います。



登校指導、PTAによる旗振り。ご協力に感謝します。

朝の登校では、正門前横断歩道や中畑2丁目の横断歩道等に、地域の方が立って下さり、安全の見守りを行ってくださっています。また、4月初めにPTA係の方が「旗振り」の手紙を配布していただき、登校時の旗振りのご協力をお願いしていただきました。地域や保護者全体で、子どもたちの安全のために、様々な活動をしていただくことで、子どもたちが、「見守っていただいている」と、安心して登下校できることに感謝します。

4月22日(月)には、1、2年生を対象に交通安全教室を行いました。横断歩道の渡り方や、車に気を付けて歩道をおくことなどを学びました。子どもたちは「急に飛び出さないで、しっかり右左を見る」「車のかげで遊ばない。止まっている車も急に走り出すことがあるから。」など、自分の経験や体験と重ねて、話していました。

安全教室での学びを、生活に活かして、事故のないように願っています。



うきうき・わくわく1年生 初めての給食。

4月22日(月)から、1年生は給食が始まりました。

栄養教諭の武田先生から、献立の話や、食材の栄養の話、調理師さんの様子など、話を聞いて、「残さず食べよう。」「なんでもおいしくいただきます。」「と、目標を決めました。

当番の用意や、給食の用意に戸惑いながらも、張り切って頑張った子どもたちでした。初日の献立は、子どもたちが大好きな「ミートスパゲティ」でした。「おかわりしていいの?」「パンが大きい。食べられるかなー。」と思いつきの感想もありましたが、どの子も「おいしい。」と、大満足の様子でした。



23日(火)は、カレーライスでした。2日目とあって、当番の用意は手際よくできました。銀色の米飯の入れ物を見た子どもが「先生。この中には何が入っているの?」と、不思議そうに尋ねていました。かわいいですね。少しずつ、学校生活に慣れていく1年生たちです。

